



USAI PSIM SAPU BERSIH TIGA LAGA TANDANG

Kas Hartadi Tetap Membumi



MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Para pemain PSIM melakukan selebrasi usai mencetak gol ke gawang Nusantara United.

YOGYA (MERAPI) -Kas Hartadi, pelatih PSIM Yogyakarta kini bisa bernapas lega. Ia memenuhi janjinya, merebut sembilan angka tiga pertandingan tandang. Tiga kemenangan beruntun di kandang lawan, masing-masing atas Perserang, Malut United,

lalu Nusantara United membawa Laskar Mataram ke posisi dua klasemen sementara dengan 10 angka.

Pencapaian itu memperlebar peluang ke babak perempatfinal Liga 2. Namun, Kas Hartadi tampaknya tak mau jemawa atau merasa kursi ke-

pelatihan aman. Pasalnya perjuangan di babak fase grup belum selesai dan merasa masih banyak hal yang harus dibenahi dalam tiga pertandingan yang berakhir dengan kemenangan itu.

"Masih ada Persibab yang harus kami hadapi. Tiga menang bukan berarti tidak ada evaluasi, masih banyak kekurangan yang harus kami benahi dalam latihan," beber Kas Hartadi.

Setelah tiga laga tandang melahkannya, PSIM Yogyakarta kembali menjadi tuan rumah saat menghadapi Persibab Minggu (22/10) sore. Motivasi tinggi berkat kemenangan beruntun tetapi beban main di kandang lebih tinggi. Apalagi dalam dua laga kandang sebelumnya mereka gagal memetik tiga angka. PSIM kalah 2-3 dari Bekasi FC lalu ditahan imbang PSKC Cimahi 1-1. Fakta itu membuat Kas Hartadi tak mau buang waktu lalu segera memantapkan tim menghadapi



Persikab.

"Karena putaran dua jadwalnya November juga sehingga tidak ada waktu untuk bersantai menikmati kemenangan. Kami harus tetap pada rencana semula karena targetnya naik kasta," sambung pelatih yang juga memanajeri PSIM itu.

PSIM diprediksi akan kembali diperkuat dua pemain asing: Andress Esswein dan Alexander Rakic ketika menjamu Persibab. Keduanya sendiri tidak dimainkan dalam laga melawan Nusantara United karena alasan berbeda. Esswein menurut Kas Hartadi belum dalam kondisi fisik sesuai kriterianya pasca sembuh dari cedera sedangkan Rakic mengalami masalah di pergelangan kaki saat latihan terakhir.

"Esswein sedang sakit. Rakic punya masalah di pergelangan kakinya. Kami akan memantau kondisi terakhir mereka dalam satu pekan ini," tandas Kas Hartadi. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005